

# 授業 スケッチ 🧗

#### ~ I 年3組「国語総合(古典)」~



今回の授業スケッチは1年3組の「国語総合 (古典)」にお邪魔しました。今回訪問させてい ただいた時は、漢文の授業で故事成語を学習 していました。『十八史略』からの出典で、 「完璧」という言葉の由来を学んでいました。 生徒たちは、村上由佳教諭が作成したプリン トに、各々調べたことや教諭が板書したこと

などを真剣に書き込んでいました。題材は中国の戦国時代の話で、複雑な歴史的背景もあり難解そうでしたが、生徒たちは、書き下し文(漢文を、読む順番に漢字とひらがなで表す)を黒板に出て次々と正解を書いていて、とても感心しました。授業後、生徒に話を聞いてみると、漢文が苦手という生徒は、「漢字の読みが難しい」と答えてくれました。漢文が好きだという生徒は、「漢

字だけの文を組み替えて表現するのがおもしろい」と感想を話してくれました。当日は冬真っ盛りの1月22日でとても寒い日でしたが、古典の学習に真摯にとりくむ生徒の姿勢に心がほっこりしました。(みのしんパワー「考え抜く力」・「前進する力」・「基礎的な学力」)



### コロナに負けるな~バドミントンクラスマッチ~

1月29日(金)、バドミントンクラスマッチが開催されました。コロナ禍でさまざまな行事を見合わせてきた中、万全な対策のもとで実施されました。検温やアルコール消毒の徹底、試合をしていない生徒のマスク着用、声を出しての応援の自粛、試合のな



いクラスは教室で待機するなどの対策がとられました。このような規制の中、盛り上がりに欠けるのではないかと懸念されましたが、そんな心配も吹き飛ばすような熱戦が繰り広げられました。バドミントンは全校の生徒が体育の授業で必修となっており、日頃の練習の成果を遺憾なく発揮していました。クラスマッチは、チームワークを通して友人関係の深まりや広がりが見られ、また日頃見られないような生徒の生き生きした表情に会えることができるので、とても大切な行事だと思いました。クラスマッチを通じて、改めて箕進の生徒たちのパワーを思い知らされた1日でした。結果は以下の通りです。(みのしんパワー「前進する力」「協働する力」)

男子 1位 3年5組

2位 2年4組

3位 3年3組

女子 1位 3年5組

2位 3年3組

3位 2年4組

男子チーム優勝 3年1組Aチーム



## 箕進生になるぞ! ~前期選抜入試~

2月8日(月)、本校への入学を志望する中学生たちが前期選抜入試に臨みました。当日は朝から寒く、日中も気温が上がらない一日でしたが、普通科I・Ⅱ部、クリエイト工学科I部を志願する生徒が、各々面接と作文試験に挑みました。コロナ禍の中、厳重な感染防止対策によって受検生には気を遣わせてしまいましたが、滞りなく日程を終えることができました。受検生のみなさん、本当にお疲れ様でした!

そして、2月16日(火)に合格発表がありました。普通科Ⅰ部・Ⅱ部それぞ



れ20名、普通科Ⅲ部11名、クリエイト工学科I部20名の生徒が見事合格しました。合格者のみなさん本当におめでとうございます。 4月から箕輪進修高校の一員として我々とともに大いに学び、共に成長しましょう!(みのしんパワー「前進する力」)



#### **美輪進修高校ホームページ**

http://www.nagano-c.ed.jp/minowa/ 箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。 学校に対するご意見・ご要望は、トップページの 同い合わせメールに送信してください。

